

なんぶじどう 南部児童センターだより 6月号

〒390-0833 松本市双葉4-16 総合社会福祉センター2階 Tel 24-1562

Fax 50-6386



バウンドドッジボールは当児童センターの子どもたちに大人気の遊びですが、連休明けから学年の枠を超えて1年生も参加して楽しんでいます。上級生が1年生にボールを譲ったり、優しくルールを教えたりする姿があり職員は「児童センターならではの良さだなあ」とほほえましく見えています。時にはトラブルもありますが、上級生が仲裁することもあり子どもの力を感じています。そんな異年齢の関わりをこれからも大切に支援していきたいと思えます。

6月の予定

- 希望の家との交流 3日(月) 9:30~
希望の家の方々と合同開催する夏まつりについて相談します。
- おはなしの会 10日(月) 16:00~
地域の方が絵本や紙芝居の読み聞かせをしてくださいます。
- 大切な人へのプレゼント作り
11日(火)~14日(金)
大切な人へ、日頃の感謝を込めて作ります。どんなプレゼントが出来上がるのか楽しみにお待ちください。
- 将棋教室 毎週水曜日
フラナセンターとの交流
講師の田中先生による将棋教室です。
- うんどう遊び 毎週火曜日
吉村先生・柳澤先生のうんどう遊びです。みんなで楽しみながら体を動かしましょう。都合により他の曜日に変更になる場合がありますのでご了承ください。

6/3(月)は運動会振替休日のため8:00開館となります。

児童館・児童センターは「子どもの権利に関する条例」「子どもの居場所づくり」を推進しています。児童相談をいつでも受け付けています。お気軽にお越しください。

4. 5月の活動の様子

4月 1年生を迎える会

1年生は元気よく自己紹介ができました。



上級生が1年生に手作りのプレゼントを贈りました。



5月 大切な人へのプレゼント作り

ペットボトルのキャップが素敵な小物入れに変身!!心をこめて書いたメッセージカードを添えました。



フラフープを使ったうんどう遊びの様子
腰で回すほか、縄跳びのように跳ぶことも上手です。

